

吸の優良なものとして最も
高値に販賣されてゐる事相
紀も嗜好の向上に伴ひなし
として相當栽培すべきであ
る今當分場に於ける成績を
上げれば次の数字を示して
ゐる

農樹栽培
着手に當ての注意 (三)

石城義武 分場長 稲田技師

誰が売ても良暑い時に青
り色をして姫柑にも暑さう
な梨よりは綠色をした見る
からに涼しそうな梨を
のは暑し暑い夏の鳴をおぼ
いる時節に於ける人情のふ
理狀態として當然の事と思
はれる、物の甘いまづいと
云ふことは既届よりも實質
あるが一眼眼で見た外觀
的には當然と思はれる、故
に當分地では一時年から早
生梨として八雲の栽培を奨
励し苗木の分譲やつてゐ
る、然し何等にも母本が少
ないので澤山の苗木を養成
することが出来ず一般の希
望者にもほんの一、二本位
も出来るだけ多く養成して
本縣の早生梨を八雲に統一

一日、四年生個數二七七
生個數二六二三、七年生個
數二五八七、重級一五二
貫〇二七、四ヶ年季均個
數一四九四、常算八一貫
貫〇二七、四ヶ年季均個
數一四九四、常算八一貫
一九〇、平均本政農圃販
賣五、重級四貫〇六〇

支店 郡山市 謂前大通
支店 桐原三二八
支店 茨城縣 大澤郡
電話局モ羽賀七三
所張出 油槽所 平野四丁目
郵便局通